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I. Sachverhalt  
 
Es wird Bezug genommen auf die Anfrage 0494/2013. In der Antwort hieß es, dass auch 
zukünftig in Zusammenarbeit mit den Schulen jährliche Qualitätsberichte erstellt werden 
sollen. Der erste nach erfolgter Neuvergabe der Schulspeisung sollte mit Ablauf des 
Schuljahres 2013/2014 erfolgen. Das ist bislang nicht geschehen. Zudem sollte ein Gremium 
eingerichtet werden, welches im Zusammenwirken mit den Schulleitungen als 
Ansprechpartner für alle Beteiligten an der Schulverpflegung fungieren und auf die 
Einhaltung verschiedener Kriterien (z.B. Festlegungen im Konzessionsvertrag, Hygiene 
usw.) achten soll. Aufgabe des Gremiums sollten auch regelmäßige Befragungen sein. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wann erscheint der Qualitätsbericht über das Schuljahr 2013 2014 (Wenn vorhanden, 

bitte anhängen) und warum ist dieser nicht, wie angekündigt, nach Ablauf des 
Schuljahres erstellt bzw. veröffentlicht worden? 

2. Welche Ergebnisse brachten die angekündigten Befragungen an den jeweiligen Schulen 
mit sich (Bitte einzeln nach Schulen aufführen!)? 

3. Wie viele und welche Beschwerden liegen seit Beginn des laufenden Schuljahres an den 
jeweiligen Schulen vor? 

4. In welchen Fällen von Abweichungen von den jeweiligen Dienstleistungskonzessionen, 
hygienischen Vorgaben, Beschwerden und der Einhaltung der Kriterien der Deutschen 
Gesellschaft für Ernährung musste das eingerichtete Gremium im Schuljahr 2013 2014 
und im laufenden Schuljahr tätig werden? 
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